

liehe Regelung dieses Konfliktes. Der Rüstungswetlauf wurde nicht gestoppt. Die westdeutsche Bundesrepublik, in der die Kräfte des Neonazismus anwachsen, attackiert den Status quo, fordert eine Revision der Grenzen, will weder auf ihre Bestrebungen zur Eroberung der DDR noch auf den Zugang zu Kernwaffen verzichten und wendet sich gegen die Abrüstungsvorschläge. In Europa, wo riesige Massenvernichtungsmittel angehäuft worden sind, werden Frieden und Sicherheit der Völker vor allem dank der Stärke, der Geschlossenheit und der Friedenspolitik der sozialistischen Staaten erhalten. Für diese Stärke und Einheit der sozialistischen Länder, für das Schicksal des Friedens tragen wir alle die Verantwortung.

Unsere Länder sind durch Verträge und Abkommen miteinander verbunden. Diese wichtigen gegenseitigen Verpflichtungen der Staaten und Völker fußen auf dem gemeinsamen Bestreben, den Sozialismus zu verteidigen und die kollektive Sicherheit der sozialistischen Länder zu gewährleisten. Unsere Parteien und Völker tragen die historische Verantwortung dafür, daß die erkämpften revolutionären Errungenschaften nicht verlorengehen. Jede unserer Parteien trägt die Verantwortung nicht nur vor ihrer Arbeiterklasse, vor ihrem Volk, sondern zugleich auch vor der internationalen Arbeiterklasse, der kommunistischen Weltbewegung, und sie kann sich den daraus ergebenden Verpflichtungen nicht entziehen. Deshalb müssen wir solidarisch und geeint sein in der Verteidigung der Errungenschaften des Sozialismus, unserer Sicherheit und der internationalen Position der ganzen sozialistischen Gemeinschaft.

Deshalb meinen wir, daß die entschiedene Zurückweisung der Angriffe der antikommunistischen Kräfte und die entschlossene Verteidigung der sozialistischen Ordnung in der Tschechoslowakei nicht nur Ihre, sondern auch unsere Aufgabe ist.

Um die Macht der Arbeiterklasse und aller Werktätigen zu verteidigen, um die sozialistischen Errungenschaften in der Tschechoslowakei zu schützen, ist es notwendig, einen entschiedenen und kühnen Angriff gegen die rechten und antisozialistischen Kräfte zu führen, alle Mittel zur Verteidigung, die der sozialistische Staat geschaffen hat, zu mobilisieren; mit der Tätigkeit aller politischen Organisationen, die gegen den Sozialismus auftreten, Schluß zu machen; die Leitung der Massenmedien - Presse, Rundfunk, Fernsehen - durch die Partei zu sichern und sie im Dienste der Arbeiterklasse, aller Werktätigen, der Sache des Sozialismus einzusetzen. Das erfordert die Geschlossenheit der Reihen der Partei